

# *Viceprimer ministro cubano Ricardo Cabrisas visita París*

---



La Habana, 14 ene (RHC) El viceprimer ministro de la República de Cuba, Ricardo Cabrisas Ruíz, llegó este 14 de enero a París, Francia, para cumplir un amplio programa de trabajo con autoridades gubernamentales y empresariales.

El representante permanente de Cuba ante la Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra, Pedro Luis Pedroso, informa en su cuenta en la red social Twitter que el intercambio tiene como objetivo continuar la consolidación de los amplios vínculos políticos, comerciales, económicos y de cooperación entre ambas naciones.

Nuestro país y Francia tienen vínculos en áreas como el Turismo, Cultura, Energía, Agricultura y Biotecnología.

El gobierno francés se ha manifestado de forma reiterada en contra del bloqueo económico, comercial y financiero que mantiene Estados Unidos a Cuba desde hace casi 60 años. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/211916-viceprimer-ministro-cubano-ricardo-cabrisas-visita-paris>



**Radio Habana Cuba**